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記念すべき第 2300 回例会は、10 月 22 日（日）に行

われた第 48 回越谷市民まつりでした。当クラブは、「ふ

わふわスライダー」「ボールプール」「フォトスポット」を行

いました。 

 

一致団結して越谷市民まつりに挑みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は越ケ谷小学校の校庭での開催でした。 

 

メインのふわふわスライダーの準備も行いました。 

 

テントの設営も大忙しでした。 
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フォトスポットの配置もなかなか決まりませんでした。 

 

特に大変だったのがテントの位置です。 

 

市川幹事と倪楓苹さんで試し撮りしました。 

 
募金活動スペースもなかなか決まりませんでした。 

 

 

風船の準備も皆で頑張りました。 

 

倪楓苹さんも風船作りを頑張りました。 

 

伊丹さんも手伝ってくれました。 

 

頭脳班が展開をシミュレーションしていました。 
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朝の挨拶は社会奉仕委員会が進行しました。 

 

開始直後に募金をしてくれる子もいました。 

 

ふわふわスライダーも準備万端でした。 

 

ボールプールも大人気です。行列ができました。 

 

フォトスポットには福田晃市長が来訪しました。 

 

インターアクトの皆様が駆けつけてくれました。 

 

募金活動に協力してくれていました。 

 

松井会員と瀬戸先生が打ち合わせをしていました。 
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ふわふわスライダーは今年も大人気でした。 

 

なんと元会員の木村さんも駆けつけてくれました。 

 

ふわふわスライダーは大行列を作りました。 

 

列の整理が必須でした。 

 

ボールプールも大人気で行列を作りました。 

 

酒井会員が取り締まっていました。 

 

子供たちの安全のため、会員が見守り続けました。 

 

フォトスポットは新沼会員が盛り上げました。 
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インターアクトの皆様も協力してくれました。 

 

ポリオ根絶募金も順調でした。 

 

飴が無くなったあとは風船を配布しました。 

 

お祭りも終盤。ラストスパートです。 

 

インターアクトの皆様、ありがとうございました。 

 

会長、幹事からお礼の言葉がありました。 

 

お祭り終了後、遊び足りない方々が遊び始めます。 

 

これでもかという程満喫していました。 

第 2300回例会 越谷市民まつりお疲れ様でした。 
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 第 2301回例会は、職場見学・親睦旅行でした。

社会奉仕委員会と親睦活動委員会が主体となり、10

月 25~26日の 2日間で行われました。 

 

バスで移動です。大濱会長の挨拶がありました。 

 

職場見学『富士スピードウェイ』「管制室」です。 

 

大濱会長が知的なスキルを披露しました。 

 

会員の皆様も興味深そうに見学していました。 

 

こちらは「計測室」です。 

 

大変見やすい場所で盛り上がりました。 

 

こちらが「ゴール地点」です。 

職場見学・親睦旅行 
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バスで裏側にも入らせてもらいました。 

 

太田会員が受賞カップを持ちました。 

 

「富士スピードウェイミュージアム」も見学です。 

 

ガイドさんの説明を受けながら周りました。 

 

非常に興味深い代物でした。 

 

ランチも楽しみました。 

 

おしゃれなランチ会場で、皆もにっこり。 

 

ロケーションの良い場所で記念撮影しました。 
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箱根湯元温泉河鹿荘で一泊。宴会が始まりました。 

 

会長が酔う前に挨拶を行いました。 

 

待ちに待った乾杯です。 

 

青木会員がすばらしい声で歌を歌いました。 

 

皆で歌って親睦が深まりました。 

 

アイドルの 2人が盛り上げてくれました。 

 

2日目は、「大桶谷散策」をしました。 

 

散策のあとは「箱根海賊船」を観ました。 
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皆の気分は海賊です。景色が最高でした。 

 

海賊船に乗って、顔つきが悪くなってきました。 

 

ランチは小田原・漁師の浜焼きあぶりやでした。 

 

太田会員、鈴木会員も楽しんでいました。 

 

須賀会員と櫻井会員も美味しく食事していました。 

 

楽しい浜焼きバーベキューでした。 

 

北越谷に無事に帰宅です。 

 

 

職場見学・親睦旅行お疲れ様でした。 

職場見学・親睦旅行を企画した職業奉仕委員会、親

睦活動委員会の皆様、ありがとうございました。 

普段は見学できない富士スピードウェイの裏側や、

楽しい宴会、箱根観光を通して会員の知見を深める

事が出来たことに加え親睦が深まりました。 


